

『元気・明るさ溢れる！安岐幼稚園』

安岐幼稚園は、昭和30年4月に開園し、今年で59周年を迎える歴史と伝統ある幼稚園です。本園は、『明るく、気持ちよく、強い体で、行動しようとする安岐っ子』を目指し、様々な活動を行っています。

園内にある手作り畑で、お野菜やお米、おいも等を栽培・収穫しています。調理活動や会食等を通して食に対する興味や関心を高め、望ましい食習慣を身につける取り組みをしています。遠足や運動会、両子山登山などにも挑戦し、体を動かす体験活動を通じ、良い習慣や態度を身につける取り組みにも挑戦しています。隣接する安岐小学校の大きな体育館やプールを使つての活動や小学校のお兄さんお姉さんたちとの交流も盛んです。また、モンキークラブ（交通安全教室）、祖父父母参観等の保護者や地域の方々との交流や見守りなど、多くの人たちとの関わりやつながりを大切にしています。お母さん方からも『子育てしやすい幼稚園』『情報交換がしやすく、一体感がある』とのお声もいただいています。なんとと言っても、園長以下、愉快な先生たちの最高のチームワークとフットワークで、楽しく明るく、時には厳しい指導のある幼稚園です。

国東市立安岐幼稚園

小野智靖園長&愉快な職員5人・園児48人

☎0978-67-0415



市長室から こんにちは

4月
07日
NO.24

花も嵐も踏み越えて 国東市長 三河 明史

「花も嵐も踏み越えて、行くが男の生きる道♪」とは、昔の有名な流行歌の歌詞の一節ですが、昨日、今日と、国東市では春の嵐が吹き荒れました。それだけでなく今年も例年より桜の開花が早く、各地の桜祭りがピンチなのに、この春の嵐の強風で残った桜も散つてしまいました。

今日(7日)、安岐ダムでは桜祭りが、そして富来の寺山地区では「割石地藏尊桜祭り」がありました。安岐ダムでは、せっかく、地元の人達がシン鍋や弁当、筍やセリ等の地元の産物に加え、カラオケや踊り等の出し物まで準備していたのですが、この強風と雨でイベントは中止になりました。

私はガツカリして安岐から帰り、今度は私の家の近くにある割石地藏尊に、昼食後、父親を連れて行きました。しかし、ここでも地元の人達は雨をよけて、軒下やテントの中に避難していました。そして、せっかく作った餅や菓子などが残っていました。ぜひんざいをご馳走になり、お参りをし、「葉桜」を眺めながら、世話役の方々「残念だけど時にはこんなこともあるわなあ。」と、雨空を見上げながら話したものです。

それにしても、皆様、ご苦労さまです。このようにお世話をし、準備してくださる地元の方々がいるからこそ、色々な祭りやイベントができるのです。

「天の神様、せめてこんな時には、晴れにしてくださいよ。」

『ふれあい市長室』開催団体募集中!

市長が市内の団体等を訪問し、ご意見をお伺いする『ふれあい市長室』を随時開催しています。少人数のグループでも構いませんので、お気軽にお問い合わせください。

【問い合わせ】秘書広報課 ☎0978-72-1111(内線 204)